

Événement royal au Château des Moyeux

Nous avons eu l'immense honneur de recevoir au château la reine Paola et le roi Albert II de Belgique, accompagnés de la dame d'honneur de la reine, la princesse Baudoin de Merode et son mari.

Nous avons fait un courrier l'an passé pour les inviter à venir après avoir découvert que Paola Ruffo di Calabria, Reine des Belges de 1993 à 2013, possède des racines au Château des Moyeux. Sa Majesté descend en effet de la seconde fille du Marquis de La Fayette, Anastasie, mariée au comte de la Tour-Maubourg et propriétaires des Moyeux pendant 45 ans.

La dame d'honneur nous avait répondu que la reine serait ravie de venir en 2017 lors d'un déplacement en France. Deux semaines avant sa venue, nous avons été contacté pour nous confirmer la date de leur visite. C'est donc le mercredi 5 juillet que nous avons eu le grand plaisir de les recevoir à déjeuner aux Moyeux.

Un grand moment pour nous, illustré par ces deux clichés.

